

## **Der MGV Ötisheim auf dem Weg zum 150 jährigen Jubiläum**

**Die MGV-Generalversammlung am 29.März 2019 im Lokal Sternenschanz war mit etwa zwei Drittel der aktiven Sängerinnen und Sänger gut besucht. Neben einem Rückblick auf erfolgreiche Veranstaltungen, wie das „Wunschkonzert“ vom November 2018 und den ausgebuchten Sängerbesen im Februar 2019, warf Vereinsvorstand Stefan Mast auch einen Blick in die nähere Zukunft.**

So stehe fürs laufende Jahr 2019 wieder ein reichhaltiges Programm für den Verein und seine Chöre an. Anfang Juni werden der Männerchor und Klangtastisch ihren Jahresausflug auf die Bundesgartenschau nach Heilbronn machen, dort Auftritte absolvieren und die Besucherangebote der BUGA nutzen. Musikalischer Höhepunkt werde das Herbstkonzert am 10. November darstellen, in dem die Chöre das Publikum auf eine „Musikalische Weltreise“ mitnehmen werden. Darüber hinaus wirft der MGV bereits jetzt einen Blick in das 150. Jubiläumsjahr 2021, das in der Vereinsgeschichte mehr als ein normales Sängerjahr werden solle.

In den Ansprachen der Vorstandsmitglieder äußerten alle viel Lob und Dank für das Engagement der Vereinsmitglieder, der Sängerinnen und Sänger sowie deren Partner, ohne das Veranstaltungen in der dem Publikum bekannten Art und Größe nicht durchführbar wären. Darüber hinaus wurde den Aktiven beider Chöre die Anerkennung über einen stetigen Singstundenbesuch – in allen Stimmen beider Chöre zwischen 80 und 90 Prozent – ausgesprochen. Diejenigen, die fast immer die Singstunden besucht haben, wurden namentlich erwähnt.

Besonders geehrt – mit der Vereinsehrennadel in Silber - wurde Schriftführer Walter Stang für 15 Jahre aktives Singen. Vereinsvorstand Stefan Mast singt bereits seit 25 Jahren aktiv; nachdem der frühere Vorstand Ernst Metzler ihn in einer Laudatio gewürdigt hatte, erhielt er die Vereinsehrennadel in Gold. Zudem gab Ernst Metzler den Beschluss der Ausschussmitglieder bekannt, die Stefan Mast in der Sitzung im Januar 2019 ohne dessen Wissen zum Ehrenmitglied ernannten.

Erneut gewürdigt wurden die Sänger, die über den Chorverband auf dem Verbandstag bereits am vorausgehenden Sonntag (24. März) in Calmbach geehrt wurden. Wilhelm Lettenmeier im 1. Tenor und Manfred Tischhauser im 2 Bass singen seit 40 Jahren aktiv. Jörg Roth aus dem 1. Bass und Werner Schmidt aus dem 2. Tenor sind seit 50 Jahren aktive Chorsänger.



Geehrte auf der Generalversammlung des MGV Ötisheim (v.l.n.r.)  
Wilhelm Lettenmeier, Heike Schneider (stv.Vorsitzende), Stefan Mast, Mona Jaggy, Walter  
Stang, Jörg Roth, Werner Schmidt

Auf diesem genannten Verbandstag bekamen die Vertreter des MGV Ötisheim im Weiteren noch eine Urkunde des Verbandschorleiters mit. Damit wurde nun Mona Jaggy überrascht, die vor ein paar Wochen ihre Prüfung zur Vizechorleiterin abgelegt hatte, ihr Ergebnis aber noch nicht kannte. Sie bekam das sehr gute Zeugnis mit einem Blumenstrauß über Vorstand Stefan Mast ausgehändigt. Damit waren die Ehrungen noch nicht zu Ende: Erinnerung wurde an die Ehrung der Klangtastisch-Dirigentin Gwendolyn Phear für 25 Jahre aktives Chorleiten, wofür sie auf dem Verbandstag ausgezeichnet wurde.



MGV-Vorstand Stefan Mast überreicht Mona Jaggy die Verbandsurkunde zur bestandenen Prüfung als Vizechorleiterin

Nach den Ehrungen folgte der Tagesordnungspunkt Sängerwerbung, der schon aufgrund der Altersstruktur v.a. des Männerchors eigentlich immer ein Thema sein muss und als wichtig wahrgenommen wird. Eine in Kürze beginnende Aktion in dieser Sache ist die Belegung eines kleinen Ensembles im Männerchorbereich, der v.a. sangesfreudige Männer ansprechen soll, die nicht jede Woche die Zeit für eine Chorprobe erübrigen können. Dieses Ensemble wird ab April 2019 einmal im Monat durch die Chorleiterin G. Phear geleitet werden.

Bei den anstehenden Wahlen wurden im Vorstandsbereich die folgenden Amtsträger in ihren Posten bestätigt: Heike Schneider als zweite Vorsitzende des MGV, Walter Stang als Schriftführer, Sabine Schneider als Chorvorständin in Klangtastisch und Peter Jaggy als Chorvorstand Männerchor. Mit „Let my light shine bright“, gesungen von Klangtastisch und dirigiert von der Vizechorleiterin Mona Jaggy endete die Generalversammlung.